



Juvel

# GUERRERAS DEL RING

La velada estaba por iniciar y el buen consejo no se hizo esperar. Ricardo Arango ayudaba a su esposa, la boxeadora Carolina Arias, a prepararse para la pelea ante la mexicana Lorena Arias, el sábado anterior. En el ring ella tuvo que salir a fajarse, utilizando todos sus recursos, para lograr la victoria. Así lo hizo la otra tica Yokasta Valle, quien derrotó a la azteca María Guadalupe Atilano, en su debut como profesional en el gimnasio Nite Fite, en Río Segundo de Alajuela.

Fotografías de Melissa Fernández

